

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Unternehmen aufbauen

Marktführer in einer speziellen Nische

Elisabeth Lang-Kouba, Elisabeth Lang-Kouba / Massagesessel by Lang

Elisabeth Lang-Kouba begeistert ihre Kunden mit den von ihr vertriebenen Massagesesseln. Wir waren fasziniert - vor nun fast 30 Jahren - von einem Produkt und dessen Wirkungsweise. Und so hat das Schicksal Regie gespielt. Wir haben nach einem langen Selbsttest vor nun fast 25 Jahren mit diesem Produkt in Österreich einen Vertrieb und Service begonnen. Und sind seit heute nach wie vor sehr begeistert von den vielen sehr positiven Kundenreaktionen, die wir erleben dürfen. Diese Liebe zum Produkt, diese Begeisterung von uns selbst, erleben unsere Kunden als authentisch auf allen Messen, Kongressen oder Schauraumbesuchen bei uns. Wir sind damit im kleinen Österreich nicht nur Marktführer in dieser speziellen Nische, sondern sind mit dem Produkt Panasonic Massagesessel auch europaweit gesehen sehr positiv unterwegs.

"Als kleines Familienunternehmen freuen wir uns, diese Form der Selbstständigkeit leben zu dürfen."

Somit feiern wir im Jahr 2020 unser 25-Jahres-Jubiläum und danken unsere Kunden. Diese sind private Nutzer, wie Firmen für die betriebliche Gesundheitsförderung, wie Ordinationen, Spitäler, Rehakliniken u.m. Wir sind ein kleines Familienunternehmen, ein Ehepaar mit drei wunderbaren

Kindern und freuen uns, diese Form der Selbstständigkeit leben zu dürfen. Diese freie Zeiteinteilung, diesen Job, der ehrlich Freude macht, und sehr nette Kunden, denen wir oft mit unserem Produkt helfen können. Wir hoffen, noch viele Jahre dieses Unternehmen noch weiterführen zu können. Und danken allen, die es möglich gemacht haben. [messagesessel.at](https://www.messagesessel.at)
Online seit 13.12.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)